CHRIST EST RESSUSCITE, IL EST VRAIMENT RESSUSCITE!

En ce jour de Pâques, dans toutes les langues et dans tous les pays, les Chrétiens chantent leur **espérance** : le mal n'aura jamais le dernier mot !

Il y a aujourd'hui mille raisons de voir l'avenir en noir. Mille raisons de désespérer, de nous décourager, d'avoir peur pour nos enfants, d'avoir peur pour nos familles, d'avoir peur pour notre pays, d'avoir peur pour nos proches.

Mais une raison d'espérer l'emporte sur les mille raisons de désespérer :

Dieu ne veut pas laisser l'humanité dans ce mal! Dieu est amour, éternel amour. En Jésus-Christ, il a prouvé que l'amour est plus fort que la mort.

Alors, aujourd'hui, en ce jour de Pâques, je vous souhaite la **JOIE** chers amis. **La joie de croire** que le mal ne l'emportera pas! La joie de croire que le Christ est ressuscité d'entre les morts! La joie de vous laisser aimer par le Seigneur! La joie d'offrir la joie! La joie d'aimer et d'être aimés tout simplement!

Joyeux temps pascal à tous!

Très fraternellement

JEAN-MARIE